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社会福祉法人 相模原市社会福祉事業団
〒252-0223 相模原市中央区松が丘卜23-I ｓ042-750-1905

ホームページアドレスhttp: りｎ　ｗ.sagamihara-shafuku.o｢･Jp/
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'，　・　・本年もどうぞよろじくぉ願い申じ上げます。

１､‘|゙．昨年は、･台風や大雨など、紬li 沁丙l£再いても、未曽有の

‘I・災害に見舞われた地域がありました。お亡くなりになられた方

S'、1， には謹んjで哀悼の意を表する･4=ともにヽ被災された皆様にはヽ

．‘;､・・心より.お見舞い申し上げます．　　　　　　　　　 ｀

●．４φ゛″ま11事業団でも、､災害対策につきましては、実践的な防災訓練

安全に御利用いただけるよう、今後とも環境整備に力を入れて

さて、本年は、｢世界中の人々が多様性と調和の重要性を改め

て認識し、共生社会をはぐくむ｣こと等を基本コンセプトとし

た東京オリンピック・パラリンピックが開催される記念すべき

年となります。当事業団と
乙
ても、共生社会の実現に向けて、

利用者サービスの向上や地域との連携などにより一層取り組ん ミ

でまいります。　　　　　 ゝ
－。[。　　-

：柘

引き続き、皆様の御理解と御支援を賜りますよう、心よりお

願い申し上げますとともに、皆様の御多幸と御健勝を祈念いた

しまして、新年の御挨拶とさせていただきます。

=、　　亀夕
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相模龍王太鼓
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障害者スポーツ講座　 ｀

「レッツ♪ストリートダンス」

参加者チームによるダンス披露

12/7
~　　 一

け 号 告 鎔 迫 説 言 工 ス 弓

け やき 体 育 館を 拠点 に活 動 し て い る 障 害 者 団 体 の方 々 や ボラ ン

テ ィアの皆 様にご協力い ただき、ブラ ずンド テニ スや車い すバスケット

ボ ー ル 、 ボ ッチ ヤ など 、 様 々 な パ ラ ス ポ ー ツ を 体 験 し て い た だく

こ とが 出来 まし た。お 越 しい た だい た 皆様 、ご 協力い た だい た皆 様、

あり が とう ご ざい まし た。

謔-'し　
１へj

1鴫 ぬ ・

ぶ４ こ

台風19 号災害義援金

ご来 場 の皆様 からお 預 かり し た募金 と、

バ ザ ー会 場 で の 売 上 の 一 部 を 合 わ せ た

25.301 円 を､｢ 台 風19 号 災 害 義 援 金｣ と

して 相模原 市にお届 けい たし ました。

ご協 力あり がとうご ざ いまし た。

⌒

參

９ 月１２日( 木)基幹相談支援センター主催による障害者虐待防止・権利擁護研修( 福祉従事者

向け研修) 全４回シリーズの第１回研修を、当事業団創立25 周年記念講演として相模原市民会館

で行いました。

講師に、毎日新聞論説委員の野潭和弘氏をお招きし丿 障害者の幸せとやりがいのある支援～虐

待防止に向けて～｣ についてご講演いただきました。新聞記者として、また当事者のご家族と

いう立場からのお話もあり、参加者の方からは、｢明日からの支援に役立てたい｣｢『心の動かな

い人生に意味はない』という言葉が印象的たった｣等の感想が多く、有意義な研修会となりました。

記念講演ということで、一般の方も含め、150 名ほどの方にご参加いただき、盛況のうち無事終

えることができました。これからも皆さまの役に立てるような研修を企画してまいります。

『多機能型事業所　生 活介護事業』

今年度の社会体験は

高尾山へ行きました。

ケーブルカーに乗り、

中腹からの景色を眺め

たり、参道や駅周辺の

散策を楽しんできま

した。
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Ｌ

相模原 ウィン ド・ア ンサンブ ル

コ スプレ が

大 人気で した

地域のみなさま、出演団体、ボランティアの方々のご協力

をいただき、事業団創立25 周年記念行事の一環として、

今年も松が丘園祭を開催することができました。本村賢太郎

相模原市長をはじめ、680 人もの方にご来場いただきました。

ありがとうございました。

『多 機能型事業所』

みんなで 力 を合 わ せて 戦い まし た

(11 月２７日　けやき体育館にて)
令和初めての障害者支援センター多機能型事業所運動会を行い

した。みなさん精いっぱい頑張り、今年は赤組が優勝しました。
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〉良＜なります．しかし、就労が継続できた理由は、やはり
Ｉ

ｓIJl ilriQillli a 

仕事が好きだからでし う
．
’　　　　　　　　　 ｜　　

ｓ　　　　　　　　　　　　　／　　　
来年60 歳を迎えますが、その後も就労継続を希望して

清水一産業株式会社

清 水 祐 二 社 長

わが社では、障害のある方を直接雇用しているほかに、

施設に通っている方々に｢施設外就労｣ として職場の提供

も行っています。社会ではまだまだ障害者に対して偏見

がある中、｢そうではないんだ｣という認知の輪を少しで

も広げていきたいと思っています。

(杉原さんについて》

杉原さんがわが社に就職し、15 年ぐ

らい経ちますでしょうか。彼はとても

気さくで明るく、すぐに周りの人と仲

穆 猪
満足甕

査 の

回………

当事業団では、利用者の皆様へのサービス

の向上を図るため、毎年アンケート調査を実

施しています。

今年度も10 項目の質問に、ご回答いただき

ました。その中から全体的な満足度に関する

結果をご報告いたします。

【
調

査

期

間

】

〇令和元年９月１日～ ９月30 日

・障害者支援センター多機能型事業所
・銀河　生活介護事業所

○令和元年９月１０日～１０月９日
・けやき体育館

○令和元年９月18 日～１０月31 日
・障害者一時ケア事業

アンケートで皆様からいただきましたご意見

につきましては、一つひとつ真摯に受け止め、

改善に取り組み、サービスの向上に努めてまい

り ます。　ご協力あり がとうございました。

今年は

オリンピック

パラリンピックの

年です！

＜れています。杉原さんがこ れからも順調に働いていける

よう、支援機関からの助言と情報の提供をお願いします。

- J４ １ ｒ ’ ご` ヽ` -． ’

事業/ 施設について、
全体的な満足度はいかがですか？

|障害者支援ｾﾝﾀｰ 多副§型事業所｜

配布数:59 人　回答者数:51 人

｜　　 けやき体育館　　 ｜

配布数:232 人　回答者数:197 人

全体的にが である　　 無Ｆ　　　 舛SS?
2.0％　へ ／2.0 ％　　二摯竺.ク ペ

全体的に
やや不ｒ あ匹

2.０％

全体的に
まあ 満足 である

22人
43.0％

全体的 に

満足である

26人
51.0％

｜ 四　 生活介護事新 ｜

配布数:42 人　回答者数:31 人

無回答

ｇ ｓ: 芸 ぺ

やや？ ｒj に､ 、､、
、

全体的 に

まあ満足である

10人
32.3％

全体的に

満足である

19人
61.3％

やや不満である
11人　　　

卜

5.6％

全体的に

まあ 満足 であ る

87人
44.1％

全体的に

満足である
89 人
45.2％

｜　障害者一時ヶア事帚」

配布数:220 人　回答者数:107 人

響

全体的に　5.6％
へ

やや不満である哉　 へ

全体 的に

まあ満足である

40人
37.4％

全体的に

満足であ る
57人
53.3％

いよいよ丁OKYO2020 オリンピック・パラリンピック競技大会の年になりました。

東京での開催が決まってから、テレビやニュースでパラスポーツの話題を見聞きする ？

ことも多＜なり、けやき体育館でも、パラスポーツの体験会などに取り組んできました。こ

今年はさらに、パラリンピックを盛り上げるべく、パラスポーツイベントに力を入れ

ていきます！車いすバスケットボール体験会など、パラスポーツ体験会を月１回開催。

ポッチヤ大会も開催の予定です。

イトーヨーカドー労働組合、ＳＷＥＡＴ ＣＡＰＩＴＡＬ(株) のみなさ ま

ご寄附をありがとう ござい ました。
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